
静岡新聞で学ぼう

年 組 名前
（小学校（中学年～高学年）／総合）作問者：ＮＩＥアドバイザー 中村都（静岡市立井宮小学校 教諭）

２０２１年４月１０日朝刊記事を読んで、問いに答えましょう。

①見出しに言葉を入れま
しょう。

一番茶生育（ ）ペース

②新茶の芽伸びが急ピッチ
で進んでいる理由は何です
か。

③生産者の茶農家は、県内
産の一番茶にどのようなこ
とを期待していますか。
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静岡新聞で学ぼう

年 組 名前
（小学校（中学年～高学年）／総合）作問者：ＮＩＥアドバイザー 中村都（静岡市立井宮小学校 教諭）

２０２１年４月１０日朝刊記事を読んで、問いに答えましょう。

①見出しに言葉を入れま
しょう。

一番茶生育（最速）ペース

②新茶の芽伸びが急ピッチ
で進んでいる理由は何です
か。

③生産者の茶農家は、県内
産の一番茶にどのようなこ
とを期待していますか。

解答例

・１月以降平均気
温が高く、降水量
があったこと

・これまで、凍霜害
が発生するような
寒波が来なかった
こと など

・平年より早く高品質の
お茶ができて欲しい。

・生産が早まることで

忙しくなるが、良い芽を
摘みたい。

・５月１日の八十八夜
の前に十分間に合いそ
うなので、消費者の関
心が高まる時期に何と
かＰＲしたい。 など


